

000 162 761

6

6 Segundos Año 5-VIII-88

crónica de hoy

Eduardo Anguita ganó Premio Nacional de Literatura '88

El poeta Eduardo Anguita Cuéllar, de 74 años, fue galardonado hoy como Premio Nacional de Literatura 1988, nominación que calificó como "la mejor coronación para 40 años de oficio".

Fue elegido por un jurado presidido por el Ministro de Educación, Juan Antonio Guzmán e integrado por el presidente del Instituto de Chile, Fernando Campos; por el director de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa; por el Rector de la U. de Chile, Juan de Dios Vial Larraín y por el decano de la Facultad de Letras de la Universidad Católica, Jaime Martínez.

Anguita ha escrito una veintena de libros. El último de ellos titulado "La belleza de pensar", selección de sus crónicas publicadas en El Mercurio, entre 1976 y 1983.

Actualmente es asesor del Departamento de Publicaciones de Editorial Universitaria, pero su larga trayectoria lo llevó también a las grandes agencias publicitarias, donde fue redactor, y al extranjero. Fue agregado cultural en la Embajada de Chile en México, en 1955, durante el gobierno del Presidente Ibañez.

El poeta, menudo y silencioso, fue premiado por su alta calidad poética e intelectual y por la profundidad, belleza y exactitud mágica de su lenguaje poético, según dijo el jurado. Su galardón significa, aparte del diploma, una suma superior a \$ 3 millones y una pensión vitalicia de \$120.000.

Junto a él postularon, además, Antonio Undurraga, Carmen de Alonso, Fernando González Urizar, Benjamín Morgado y Carlos León Alvarado.

REACCIONES

José Miguel Ibáñez, dijo esta mañana: "Aunque un poco tarde para mi gusto, este premio viene a hacer justicia al excelente poeta que es Eduardo Anguita. Su poesía da forma verbal a grandes intuiciones metafísicas sobre el tiempo que pasa, el amor y la muerte. Al mismo tiempo, hay toda una teología de signo católico implícita en sus grandes



Anguita, poeta premiado.

poemas, como «Definición y pérdida de la persona» y «Venus en el pudridero».

Por su parte, Luis Sánchez Latorre, Académico de la Lengua, ex Presidente de la SECH, crítico literario y escritor, señaló: "Me parece un premio muy estimable para un poeta muy estimable. Tiene un sello personal y un estilo propio de formación Huidobriana. Ha definido su propio estilo. Es un poeta de elite, no es de masas. Sus lectores son escogidos. Es un poeta cerebral, laborioso, en su encierro. Se comunica solamente a través de sus imágenes. Es atormentado y con sus neuronas en gran actividad. Poeta de este tiempo, de vanguardia y junto con Gonzalo Rojas y Nicanor Parra, lo mejor que existe actualmente en Chile".

En tanto, Pablo Huneeus, comentó que "se lo merecía José Donoso, porque es el escritor chileno más significativo que tenemos, con una trayectoria de alcance internacional y el que mejor ha definido la sociedad chilena en un momento muy importante. La literatura de Donoso es contundente. La obra de Anguita no me llega. Es buena para muchos, pero es hermética y un poco elitista".

Eduardo Anguita ganó Premio Nacional de Literatura '88 [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Eduardo Anguita ganó Premio Nacional de Literatura '88 [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile